

## Pressemitteilung

Darmstadt, 19.04.2012

**Ansprechpartner:** 

Dr. Claus Dieter Knöchel Schatzmeister Tel.: 06155/63772

Email: claus-dieter.knoechel@fdmh.de

## "Freunde der Mathildenhöhe" spenden Geld für Darmstadts Stadtkrone UNESCO-Weltkulturerbeliste als Motivation

Der Verein "Freunde der Mathildenhöhe e.V." spendet 9.000 EUR für die Sanierung von Werken Bernhard Hoetgers auf der Mathildenhöhe. Dieser Betrag reicht, um die am stärksten beschädigte Löwenvase im Platanenhain denkmalgerecht wiederherzustellen und vorbereitende Arbeiten für vier weitere Vasen in Auftrag zu geben. Diese Vasen sind Teil eines umfangreichen Ensembles von Skulpturen, die der Bildhauer und Maler Bernhard Hoetger in den Jahren 1911-1914 in Darmstadt geschaffen hat.

Der Vorsitzende des Vereins, Hans Gerhard Knöll, führte dazu aus: "Diese Spende ist ein weiterer Ausdruck bürgerlichen Engagements für die Entwicklung der kulturellen Identität unserer Stadt. Auch wird damit die Bedeutung des 'Jugendstils' für die Moderne betont. Wir unterstützen so aktiv die Absicht der Stadt Darmstadt, die Mathildenhöhe in die Weltkulturerbeliste der UNESCO aufnehmen zu lassen."

Wie weiter mitgeteilt wurde, werden die Freunde der Mathildenhöhe in diesem Jahr weitere 10.000 EUR für die Sanierung des historischen blau-weißen Fliesenspiegels an der Ostseite des Olbrich-Hauses bereitstellen. Hier bemüht sich der Verein noch um finanzielle Unterstützung durch Stiftungen und Spender. "Wir werden auch Repliken der Olbrich-Fliesen gegen entsprechende Spenden abgeben", so Knöll. Für die dringend erforderliche Gesamtsanierung dieses Hauses auf dem Südhang der Mathildenhöhe, das derzeit noch vom Polen-Institut genutzt wird, wurde mit ersten Überlegungen begonnen.

Bereits im vorigen Jahr hat der Verein die Beton-Pergolen auf der Nord- und Ostseite des Museumsbaus auf der Mathildenhöhe nach den Plänen Olbrichs mit Rosen, Trompetenblumen und Wildem Wein bepflanzen lassen. Ein Jahr nach der Pflanzaktion feiern die Freunde der Mathildenhöhe am 19. Mai im Zusammenhang mit den Jugendstil-Tagen auf der Ostseite der Stadtkrone nun ab 16 Uhr ihr Pergolen-Fest.



Der Verein der Freunde der Mathildenhöhe Darmstadt e. V. verfolgt den Erhalt, die Pflege und die Weiterentwicklung des Ensembles Mathildenhöhe. Hauptziel ist es, die Stadt Darmstadt zu unterstützen, das Ensemble Mathildenhöhe auf die UNESCO-Weltkulturerbeliste setzen zu lassen. Wir wollen die Idee des "Welterbes" in der Öffentlichkeit und die internationale Bedeutung der Mathildenhöhe im Bewusstsein der Bürger und Bürgerinnen stärken. Weitere Informationen im Internet: <a href="https://www.fdmh.de">www.fdmh.de</a>